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前回（ 回例会）の記録
平成 年 月 日（ ）

■ゲスト
浦橋英男氏

■ビジター
山本洋一郎会員（中津RC）

■出席報告
 会　員　数　 名
 免 除 者 数 名
 対 象 者 数 名
 本日出席者　 名
 欠 席 者 数 名
 出　席　率 %

■出席報告の修正
　回欠席者 　名
　メイクアップ 　名
　欠　席　者 　名
　修正出席率　 %→　 %

●メイクアップ

●欠席者

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム 向笠公園清掃例会

◎次回例会プログラム

2015～2016年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  Ｋ. Ｒ. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

◎ロータリーソング

◎会長の時間　辛嶋会長

　先週土曜日のIMはご苦労様でし

た。梶原直前会長のお話を聞いたと

ころでは随分うまくいったそうで、

岡野ガバナー補佐、また永松補佐幹

事をはじめ皆さん有り難うございま

した。

　実は私ごとですが、旭日双光章という叙勲の栄に浴し

ました。6日は宮中に参内し天皇陛下に拝謁を賜りまし

た。それで7日のIMに帰参がかなわなかったわけですが、

申し訳ありませんでした。

　来月12月17日には中津市内３ロータリークラブの合同

例会があります。私たち中津平成ロータリークラブが主

管を致しますのでよろしくお願いします。

　来年に入ってからのヤマ場は、3月26日27日の熊本に

おける地区年次大会です。ガバナー補佐の岡野さんの晴

れ姿を見にみんなで応援をしがてら参加しましょう。こ

の方もよろしくお願いします。

　来週は向笠公園の清掃例会です。頑張りましょう。

◎幹事報告　宇都宮幹事

●例会変更　津久見RC、大分1985RC、

日出RC、大分RC、大分東RC、大分

臨海RC、大分南RC、大分中央RC、

大分城西RC

●週報受理　津久見RC、中津中央

「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”
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「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

RC、加古川平成RC、中津RC、竹田RC、八代RC
●幹事報告
・薦神社より菊花展表彰式のご案内
・別府北RCより創立50周年記念式典のお礼状
・大分1985RCより創立30周年記念誌
・ロータリーの友11月号
・ガバナー月信11月号
・中津RCより12月例会プログラム
・沖代ライオンズクラブ結成35周年記念特別号
・地区委員会委員推薦再度のお願い

◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス　クラブ管理運営委員会

〔仲本会員〕最近欠席が多くて申し訳ありま
せん。先日の熊本の姉妹クラブには行きま
した。来週の向笠公園の清掃にも参加でき
ないので、ゴミの処理だけはちゃんと手配します。
〔岡野会員〕IMにご協力いただきましてありがとうござ
いました。
〔永松会員〕先日のＩＭの準備にご協力いただきましてあ
りがとうございました。
〔中島会員〕先日のＩＭが終わった後に、大
学の同窓会があり２０年ぶりに弓道部のメ
ンバーと再会しました。現在の弓道部が弱
くなっていて、文句を言っていたら来年からコーチをす
ることになりました。
〔渡辺会員〕辛嶋先生、叙勲の受賞おめでと
うございました。去年の出納先生に続き素
晴らしいことだと思います。
〔出納会員〕姉妹クラブも、ＩＭも出席できませんでした。
来週の清掃も出席できません。
申し訳ありません。

〔辛嶋会員〕先日はＩＭに出席できなくて申
し訳ありませんでした。今日は、ニコニコ
大きいのをします。叙勲の当日は、朝から
忙しくて大変でした。しかも現場にはトイレがないので
ずっと我慢してました。
〔加来会員〕今日は卓話ありがとうございま
した。
うちの親父と飲み仲間だったみたいですね。ニコニコし
ます。
〔黒瀬会員〕辛嶋会長叙勲受章おめでとうご
ざいます。うちのかみさんが新聞を見て辛
嶋先生が叙勲を貰ってると言ってました。先週は姉妹ク
ラブでかみさんも一緒に行きました。次回からはずっと
出席すると言われてがっかりしました。

◎ゲスト卓話

「ホルムズ海峡と
  ペルシャ湾岸諸国について」

浦橋英男氏
　辛嶋会長叙勲おめでとうござい
ます。
　私は、新堀という所に住んでまして、福沢旧邸のすぐ
近くに住んでいます。
　毎日散歩がてら近辺を歩いています。

　私が船に乗っていたのは、イラン・イラク戦争の真っ
ただ中だった。しかしその最中でも船は動いてました。
昼だけペルシャ湾は運航できるんです。ホルムズ海峡を
通ってペルシャ湾に入るんです。日本の30万トンのタン
カーが７、８隻集まって一緒に通ります。帰りは別々で
帰ります。


